

Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

Un rendez-vous gourmand pour le Téléthon

Agnès BERNÈS



Soupes, diots, crêpes, pâtés, pâtisseries, le stand ne risquait pas de décevoir les gourmands.

Samedi, très tôt, les Saint-Maximinois se sont mis au travail pour le Téléthon. Certains ont apporté les courges et choux qui serviraient pour la soupe à vendre. Les mêmes ou d'autres se sont mis à les préparer : 25 personnes en tout, ce qui a satisfait les organisateurs.

Pour la vente au profit de l'AFM-Téléthon, aux deux soupes, enrichies de crème, diots, lard, s'ajoutaient la confection de crêpes par Jacqueline et la distribution de pâtés vietnamiens de Cam Huong et de pâtisseries fait maison.

Les associations Vivre à Saint-Maximin, Les Cygnes de la Tour, l'Association sportive de Saint-Maximin et la municipalité ont également été ravis du résultat : tout a été emporté avant la fin de la vente. Il faut dire que le rendez-vous à Saint-Maximin pour le Téléthon est très rodé et connu, ce qui attire les fidèles et de nouveaux adeptes.

Certains bénévoles sont descendus aider le soir au moment du spectacle donné au Coléo, vendredi et samedi.

Au bilan provisoire du dimanche soir, Saint-Maximin avait recueilli 1 105 euros contre 1 017 euros en 2018.

